
平成２８年 第４回 玖珠町議会定例会 一般質問表（傍聴者用） 
 

１２月８日（質問順１番～４番）          【№ １】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

１ 小幡幸範 

林業振興について 

(1)基幹産業の一つである林業に対する町

の考えを伺う。 町長 

担当課長 

(2)町有林の活用と森林の整備について 

生活水準の向上に

ついて 

(1)町水道の給水区域の見直しについて対

応状況を伺う。 

担当課長 

(2)町営住宅の現状とこれからの計画につ

いて伺う。 

公共交通の整備に

ついて 

(1)公共交通の取り組みについて伺う。 

町長 

担当課長 

(2)利用者のニーズ把握等の調査を行う考

えがあるか伺う。 

(3)中学校統合後のスクールバスについて

町の考えを伺う。 

予算執行について 

(1)行政視察における旅費・宿泊費について

伺う。 
町長 

担当課長 (2)６月定例会の一般会計補正予算（観光

費）について伺う。 

２ 大野元秀 

中学校跡地の活用

について 

(1)廃校となる７校の跡地の活用について

の考えを伺う。 
教育長 

担当課長 
(2)住民参加の協議会を設置する考えはあ

るのか伺う。 

伐株山の休憩舎に

ついて 

(1)オープン以降の現状について伺う。 

町長 

担当課長 
(2)今後の運営形態について伺う。 

(3)情報発信（県外ＰＲ）について伺う。 



【№ ２】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

３ 石井龍文 

観光行政の現状と

今後の取り組みに

ついて 

(1)伐株山休憩舎の運営について。フードト

ラックの運営状況について伺う。 

町長 

担当課長 (2)機関庫公園の運営状況について伺う。 

(3)情報発信施設の運営状況について伺う。 

防災対策について 

(1)避難場所の見直しについて伺う。 
町長 

担当課長 
(2)防災士との連携について伺う。 

４ 松下善法 

本町の道路につい

て 

(1)本町道路の安全対策についてどのよう

に考えているのか伺う。 

町長 

担当課長 
(2)県や国との安全対策の連携について伺

う。 

(3)通学路の危険箇所などの安全対策につ

いて伺う。 

町づくりについて 

(1)道の駅「童話の里くす」のナビチャリに

ついて伺う。 

町長 

担当課長 

(2)道の駅「童話の里くす」からの安全な道

路の整備について伺う。 

(3)無電柱化の推進についての考えはある

か伺う。 

役場の駐車場につ

いて 

(1)町民より「役場の駐車場がいっぱいで駐

車できない」との声を聞いたが、どのよ

うな対策をしているのか伺う。 

 今後、改善策はあるのか伺う。 

町長 

担当課長 

 


